

# Un monument du sport

L'AGM Vesoul a fêté ses 100 ans.

Juché sur les épaules de son papa Arnaud, Mathieu, 2 ans, un ballon de basket dans les mains symbolise la relève de l'AGM basket de demain.

C'est l'une des images que l'on retiendra de la manifestation du centenaire du club omnisports vesoulien aux 800 licenciés répartis au sein de neuf sections, présidé par Philippe Salomé.

Samedi, la célébration de ce siècle d'existence sous le soleil rayonnant avait des allures de cousinade. L'ex-volleyeur Patrick Saby a vite retrouvé ses automatismes.

Après le défilé dans les rues de Vesoul emmené par le porte-drapeau Maurice Waltz, 81 ans, ex-champion de culturisme, et avant la grande soirée salle Parisot, des démonstrations se sont déroulées sur la place Pierre-Rénet. L'occasion de (re)découvrir ce club en pleine forme qui ne fait décidément pas son âge.

Reportage : Philippe COMBROUSSE



RESTAURANT LE THEATRE



La Presse de Vesoul

12 juin 2010

UNE VIDEO  
DE CE REPORTAGE  
SUR NOTRE SITE

[www.lapressedevevoul.com](http://www.lapressedevevoul.com)